

春夏秋冬、信州の四季は季節ごとに景色や匂い、風の変化を感じられ、私はとても大好きです。今は新緑がだんだん濃くなってきて、カッコーが鳴いたり燕が飛び交ったりしていますね。

今週、麦畑を見たいという方がいて、いっしょに見にいきました。とても立派に育っていて、ずいぶん黄色い部分も増えてきていました。これが収穫の時期になると、黄金色に輝いて、風になびくとそれはそれはみごとな光景です。これも季節の風物詩だなあ・・・と毎年感激する風景です。収穫は例年、7月中旬くらいです。去年は長雨であまりいい麦がとれませんでした。今年期待できそうです。

そして、見学に来られた方は、ヒンメリをお仕事にされ、ご自身で工房を開いている方です。麦ストローでは使わない細い部分を購入していただいている、麦ストローができるまでの苦勞もとても理解してくださっています。今後さらに良い関係を続けていけたらと、二人で麦畑を見ながら語り合いました。

百瀬

すまいる班

信州も梅雨入りしてから、不安定なお天気が続きますね。梅雨というと暗いイメージですが、すまいるでは、梅雨を明るく表現した、活動が、多く、行なわれ、ます。創作では、あじさいを、作、り、飾、り、し、た、り、は、可、愛、い、こ、り、こ、り、坊、主、も、作、り、飾、り、ま、す。音、楽、の、時、間、は、梅、雨、を、テーマ、に、し、た、曲、を、輪、唱、せ、楽、器、な、ど、で、楽、し、み、ま、す。早く、日、が、あ、り、と、い、い、で、す、ね。



＊ こもれび班 ＊

今週のこもれびタイムでは、風船バレーをたのしみました。今回は対戦型ではなく、みんなで輪になって、パスをどれたかにつられるか挑戦しました。フワフワの風船にやさしくタッチ!! みんなで心をひとつにしてとりくめました。



ねくすと

金曜日の午前中は、なかまの会と工賃支給がありました。午後は選択活動で体育館で体を重かしたり調理実習でしそジュースとホットケーキを作ってみんなで食べました。宮尾さんのお家からいただいたはちみつとても美味しかったです。販売コーナーにて販売しています!